



けいじばん ～2月号～



令和3年2月16日

令和2年度 第9回運営委員会 新型コロナウイルス感染予防対策のため中止

いには野小明日を育てる会

♡運営委員会♡

【学校より】

- ★ 緊急事態宣言が3月7日まで延長されました。感染者数は減少の傾向で、外出自粛などの対応の成果が感じられますが、重症者数が減っていくようになるには、まだ時間がかかりそうですが、1日でも早い宣言解除を待ちたいところです。学校は、引き続き、子供たちにできる感染予防を徹底していくように努めていきます。マスクをつけることは定着していますが、毎日のこととなりますから、清潔なマスクをつけるようにご配慮ください。
- ★ 緊急事態宣言の延長を受けて、3月5日（金）に予定していた6年生の日帰り修学旅行を、3月10日（水）に変更しました。卒業式を間近に控えての修学旅行になりますが、小学校生活最後の思い出づくりができるようにと思っています。
- ★ 2月5日（金）にアリーナで、入学説明会を行いました。宣言下の中、新1年生の保護者の皆様にお集まりいただくことへの心配もありましたが、入学準備のために説明等が必要なため、時間短縮を図って予定通りに実施しました。ご協力ありがとうございました。
- ★ 2月は授業参観を中止にしたため、大きな学校行事はありませんが、18日に学力テストを行います。3年生以上は4教科だったものが、今回は、全学年国語と算数の2教科の実施となりました。学年のまとめとして、自分の力を出し切れるように取り組んでいきたいと思えます。
- ★ どんなに冷たい風が吹いても、雨さえ降っていなければ、休み時間は外遊びをする元気いっぱいの子供たち。まさに、「子供は風の子」。そのエネルギーは、本当に素晴らしいと感じます。このまま、毎日元気に過ごせるように願っています。

♡本部役員より♡

《活動報告》

- ♣ 2月5日（金） 入学説明会に参加し、明日会の案内をしました。
- ♣ 2月6日（土） 第9回運営委員会は緊急事態宣言中の為、中止になりました。
- ♣ 定期総会に向けて、資料の見直しを進めています。
- ♣ クラス委員決めに向けて、資料の作成をしています。



《今後の予定》

- ♣ 2月19日（金） 学校関係者評価委員会に出席を予定しています。
- ♣ 2月26日（金） 印西市 PTA 連絡協議会評議会は中止になりました。

♡図書部会♡

《お知らせ》

- ♣ 2月3日(水)に予定していました本の修理ですが、緊急事態宣言発令に伴い、中止となりました。
- ♣ 『読み聞かせ・本の修理』共に、新型コロナウイルスの影響により、今年度中の活動を全て自粛することになりました。



♡広報部会♡

《活動報告》

- ♣ 新型コロナウイルスの影響により今年度中のイベントが自粛されていますが、「広報 iniwano30号」の発行に向けて活動しています。



《今後の予定》

- ♣ 2月19日(金)座禅体験の取材を予定しています。

♡環境部会♡

《アルミ缶分別回収》

- ♣ 1月は26kg、収益は520円(20円/kg)でした。ご協力ありがとうございます。回収は随時行っています。引き続きご協力をお願い致します。



《お知らせ》

- ♣ 新型コロナウイルスの影響により3月12日(金)の美化作業は中止となりました。代わりに環境部員でアリーナ2階の窓拭きを実施し、ピカピカにして、6年生の新たな門出の卒業式を迎えてもらいたいと思います。

♡学級安全部会♡

【学級部会より】

《お知らせ》

- ♣ 進級・進学に向けた準備が始まる季節です。進級・進学に伴い、必要となる学用品や楽器などにもベルマークがついていることがあります。
- ♣ 下記の会社の製品にはベルマークがついています。購入時の外箱や包みなどは捨てる前に一度、ベルマークの有無をご確認ください。使い終わったノートも確認してみてください。ご協力を宜しくお願いいたします。

・リコーダー(点数が高いです!) : ヤマハ、アウロス
・ノートや鉛筆等の文房具、防災頭巾、紅白帽子 : イオントップバリュ、ナカバヤシ、キョクトウ アソシエイツ、新学社、ショウワノート、クツワ、スリーエム、セメダイン



【安全部会より】

《活動報告》

- ♣ 2月1日(月)~5日(金)交通安全指導(美瀬・エストリオ・おにぎりポスト横)を行いました。

《今後の予定》

- ♣ 3月1日(月)~5日(金)交通安全指導(美瀬・エストリオ・おにぎりポスト横)を行います。

【あいさつと交通ルールについて】

4月には、新一年生が仲間入りします。
お手本になるような元気な挨拶、正しい交通ルールを守った登下校ができているかどうか、もう一度、御家庭でも振り返ってみましょう。

